

# L'histoire réunit deux générations au Mont-Houy

**VALENCIENNES.** Une première rencontre entre les membres du Cercle archéologique et historique et des étudiants en histoire s'est déroulée jeudi à l'université du Mont-Houy. « *L'idée de cet événement est de resserrer les liens entre une société savante et un lieu de recherche et d'enseignement, de se retrouver autour de deux travaux inédits* », explique Philippe Guignet, historien et président du Cercle. Bien sûr, il a fallu bousculer les habitudes, faire venir les adhérents un jeudi et organiser un co-voiturage, mais plus de cinquante personnes ont assisté à cette rencontre dont une dizaine d'étudiants en troisième année d'histoire moderne ou des doctorants.

« *C'est une bonne idée. Cette rencontre nous a permis de découvrir des compétences différentes et d'avoir du recul* » disent Cyril et Valentin. « *Nous approfondissons nos connaissances sur la monarchie hispanique que nous étudions trois heures par semaine avec Yves Junot notre professeur* » ajoute Kamel. Pour Thomas, « *c'est aussi un enseignant compétent, un chercheur et un pédagogue qui nous fait aimer cette matière. Les questions posées par le public âgé nous apportent des précisions. Les outils informatiques m'ont aidé dans mon étude sur les espaces forestiers.* »

## « CELA M'A PERMIS DE TESTER MA THÈSE »

« *La conférence m'a permis de tester ma thèse de doctorat que je vais passer le 20 janvier 2016* » indique la doctorante Marie Delcourt. « *L'utilisation des nouvelles technologies ouvre des perspectives de recherches nouvelles sur l'environnement et l'histoire. Le prochain café historique aura pour thème "Moyen-Âge et nouvelles approches"* » précise au public Lætitia Deudon. Une autre belle rencontre en perspective pour tous les passionnés d'histoire... ■

